



Media: Harian Jogja

Hari: Minggu

Tanggal: 24 Agustus 2008

Halaman: 1

## Pemkot akan bangun fly over Badran

Oleh: Jurnal HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Dinas Perumahan dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil) Kota Jogja akan membangun fly over (jalan layang) yang menghubungkan Jl Tentara Rakyat Mataram - Jl Letjen Suprpto untuk mengatasi kemacetan yang sering terjadi di daerah tersebut.

Kepala Kimpraswil Kota Jogja, Eko Suryo, Sabtu (23/8) mengatakan pihaknya telah mengajukan anggaran sebesar Rp17 miliar untuk membangun fly over tersebut. Panjang jalan yang akan dibangun direncanakan sekitar 300 meter dari sekitar Perpustakaan Daerah (Perpusda) hingga selatan dan timur perempatan Badran.

Eko mengatakan pembangunan jalan tembus tersebut telah direncanakan jauh hari oleh pihaknya. Jalan sepanjang 300 meter, dan selebar 8 meter dengan 3 ruas jalan tersebut diperkirakan akan memakan anggaran sebesar Rp17 miliar.

"Kami telah ajukan anggaran tersebut ke Pemerintah Pusat, lewat Kimpraswil Provinsi DIY, pada anggaran 2009. Nantinya ketika jembatan tersebut dibangun akan dapat melengkapi bangunan lainnya seperti Fly Over yang ada di Jl Sutomo," katanya, kepada *Harian Jogja*.

Dia mengungkapkan konsep pembangunan jalan layang tersebut mirip dengan fly over yang ada di Jl Sutomo. Bedanya, di Jl Tentara Rakyat Mataram selama ini pengguna jalan, melintas di bawah rel kereta, dan nantinya akan melewati atasnya.

● Bersambung ke Hal. 2 kol. 3

### PERKIRAAN PEMBANGUNAN Fly over Badran

SI	NILAI BERITA	KETERANGAN
maswii	<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral <input checked="" type="checkbox"/> Segera	<p>● Pemkot akan...            Selama ini, daerah tersebut memang dikenal sebagai daerah macet. Hal ini karena ruas jalan di jalur padat itu cukup sempit.            "Kita harapkan setelah mampu membangun jalan sodetan yang ada di jalan yang menuju Malioboro, maka hal yang sama juga bisa dilakukan untuk jalan tersebut," terang dia.            Dia mengatakan, hingga saat ini pihaknya masih menunggu kepastian pencairan anggaran. Pembangunan jalan tersebut akan menggunakan APBN yang dilewatkan melalui Dana Alokasi Khusus.            "Kita masih menunggu, begitu cair rancangan utamanya akan kami perlihatkan dengan jelas dan langsung akan dibangun. Kami juga merencanakan akan membangun bangunan yang sama di perempatan pingit," tukas dia.</p>
	<input checked="" type="checkbox"/> untuk diketahui	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Ketertiban			

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005